



THE ROTARY CLUB OF MIYOSHI CHUO

三次中央会報 ロータリークラブ

事務所 / 広島県三次市十日市東 1-16-19
TEL (0824) 64-1245
FAX (0824) 64-1245
E-mail m-c-rc@vega.ocn.ne.jp
http://mcrc.server-shared.com
例会場 / 広島県三次市十日市南 1-10-1
三次グランドホテル
例会日 / 月曜日 12:30~13:30

2023-2024 ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2710

■本日のプログラム ゲスト講演 / 社会奉仕委員会
美容室Hana代表 栗栖千花様
「移動美容室によるボランティア活動体験記」

■次回例会日時 2024年6月17日(月) 12:30~

■次回プログラム 委員会報告 総括
会員組織委員会、クラブ管理運営委員会、
四奉仕委員会

会長 / 上田 秀 樹
幹事 / 栗 本 清 秀

●2023~24年度 国際ロータリーのテーマ



●2023~2024年度 三次中央RCスローガン

平和を実感し、
ロータリーをもっと楽しもう

■第1426回例会記録

- 日時.....2024年6月3日(月) 12:30~
- 点鐘.....会長
- 国歌「君が代」斉唱.....全員
- ソング「奉仕の理想」.....全員
- ゲスト紹介 三次人権擁護委員協議会 会長 三上勝明様

■開会挨拶.....上田会長

表彰、おめでとうございます

皆さんこんにちは。本日は職業奉仕委員会担当例会です。ゲストに三次人権擁護委員協議会会長 三上勝明様をお迎えしております。後ほどよろしく願いいたします。

6月1日、三次市の旧8市町村合併20年を祝う会記念式典が市民ホールきりりで開催されました。市民や県内市町の首長、三次ゆかりの関係者約750人の出席で、私もロータリー会長として出席してまいりました。市消防音楽隊の演奏で始まり、福岡誠志市長の挨拶、来賓祝辞に県知事の代理として、広島県で初めての女性副知事玉井優子様、松井広島市長様、そして広島県議会議長の代理として下森宏昭県議会議員様が述べられました。下森議員が中本議長の祝辞を代読されましたが、途中で内容が前人者と同じということで中断して、自らの言葉で祝辞を述べられました。その経緯を下森県議が述べられた時には一瞬笑いが起こりました。さすが役者！県議らしい対応でした。

多彩な分野で尽力された49人7団体が表彰されました。今夏のパリパラリンピック出場が期待される三和町出身のサイクリング選手、

川本翔大様が三次市スポーツ栄誉賞を受賞されました。

そして三次中央ロータリークラブの会員からお二人、三次市功労表彰に小根森会員、三次市善行表彰に信国会員が受賞されました。小根森会員は三次市の自治、産業、教育、文化の分野において振興発展に尽力した方で、公選による委員及び任命について議会の同意を得て、各種委員の職にあり15年以上在職された方に贈られるもので、小根森会員は教育委員を15年以上務められています。



信国会員は三次市の公益事業に尽力し、また公務を助力し、その成績顕著な方で、市民の模範となる善行をなしたと認められる方に贈られるものです。それではお二人に拍手をもってお祝いしましょう。また、善行表彰に該当する方のうち、お亡くなりになられた方が対象の三次市貢献表彰として、元会員の清永忠秋様が表彰されました。おめでとうございます。

■「四つのテスト」唱和……………小根森会員

■幹事報告……………栗本幹事

- 本日よりクールビズです。
- 本日19時より広島三次ワイナリーにて、第12回理事役員会を開催します。
- お手元にロータリーの友誌、ガバナー月信6月号を配布しています。

■友誌読みどころ……………安藤会員別紙

■次年度幹事……………中西会員

ロータリーのロゴ入りポロシャツを新しくします。今あるものを使いたい方はそのままでも大丈夫です。購入する方はサイズ見本を確認してください。

来週10日、19時より次年度理事役員会を開催いたします。

■ポロシャツサイズについて……………重信会員

ポロシャツの見本を後ろに置いています。サイズの確認と注文票の記入をお願いします。サイズはSからLLまで持ってきていますが、7Lまであります。

■次年度SAA……………酒井会員

配偶者誕生日のお祝いについて、次年度より配偶者の方を例会会場にお招きし、会員全員で食事とプレゼントでお祝いすることになりました。例会に出席できない方は従来通り、ご自宅に花束をお届けします。

■出席報告……………山縣委員長

●第1424回5月20日

会員数	36名	Make-up	0名
欠席	5名	出席合計	31名
欠席者のうち規定免除	2名	出席率	91.18%

●第1426回 本日の出席は36名中29名です。

■SAA……………池田SAA

●会員誕生日…沈君



●会員ニコニコBOXへご出宝

沈君 6月8日に誕生日を迎えます。老後を楽しんでます。(大口)

小根森君 表彰していただきました。(大口)

上田君 ゲスト三上様をお迎えして。小根森会員、信国会員おめでとうございます。(大口)

信国君 先日嬉しいことがございました。

前田君 本日は三上様のお話を楽しみにしております。よろしく願いいたします。

和田君 日大同窓生の三上様、ようこそ!

「ゲストに三上様をお迎えして。」

沖君、光永君、平田君、山縣君、石田君

ニコニコBOX本日出宝額 23,000円

6月1日 三次市合併20年記念式典において三次市から表彰されたお二人



三次市功勞表彰の小根森会員



三次市善行表彰の信国会員

きょうは、三次人権擁護委員協議会会長の三上勝明様をお招きいたしました。クラブテーマの[平和を実感しロータリーをもっと楽しもう]に因み、人権についてのご講演をいただきます。戦争のニュースをよく目、耳にするようになりました。戦争は人権が無いことの最たる現れだと思えます。人を軽視する、それが戦争なのではないかと、広い目で見ればそうだと思います。人権についての啓発活動こそ重要です。本日は楽しみにしておりました。よろしくお願ひいたします。



前田剛志職業奉仕委員長



みんなが幸せな明日へ 「誰か」のこと じゃない

三次人権擁護委員協議会
会長 三上勝明

皆さんこんにちは。本日は卓話にお招きいただきありがとうございます。

中央ロータリークラブ様には地域活動に関してご貢献、また地域の様々な事にご協力をいただいていることにつき敬意を表しております。

先程、前田弁護士さんが活動のテーマ、「平和の種をまこう」とおっしゃいましたが、大きな目標をお持ちと感服いたしました。こうして皆様のお顔を拝見しておりますと、永らく市役所の方に勤務した関係、また、私的な交流などで知った方も多くいらっしゃるようです。現在は、人権擁護協議会の会長をしております。この人権擁護協議会というのは、庄原、安芸高田、そして三次を含む地域での活動を行っています。

それでは、人権擁護についてお話しさせていただきますが、まず、お手元にお届けしている冊子、グッズについてですが、この中に中学生の人権作文などが紹介されています。子どもたちの話は感性が鋭く刺激と参考になります。

タイトルに挙げさせていただいた

「誰か」のこと じゃない

は、人権啓発活動のキャッチコピーです。そばにいる人形はやなせたかしさんが作った人権啓発活動



のマスコット「まもるくん」と「あゆみちゃん」です。少し横道に逸れますが、やなせさんはアンパンマンの作者というのはよくご存知と思いますが、やなせさんの弟さんは戦地で亡くなられたそうで、その経験からお腹の空いた人にはほっぺをプレゼントするというアンパンマンのキャラクターができたということですが、空腹というものがいかに辛いものであるかということが、やなせさんの作風の根底に流れているひとつの思いです。

本日は

- 1、人権とは
- 2、人権擁護機関の構成図・組織図
- 3、人権擁護委員の主な活動
- 4、活動の様子

について、冊子に沿ってお話しして行きます。

主な人権問題としては、17種類が依然として存在しています。どうすればこのような事が無くせるでしょうか。皆さんのお手元の冊子にそれらのことが書いてあります。多様性が尊重され、法の元の平等が保証され、すべての人々がお互いの人権や尊厳を大切に、生き生きとした人生を送ることのできる共生社会の実現に向けて、様々な人権問題を、

自分以外の「誰か」のことでなく、自分のこととして考え、人権を考えた行動をとることこそ大事です。

我々人権擁護委員協議会では、企業の中での人権問題、地域の中での人権問題、学校の中での人権問題など、聞き取りをしながら調査し、法務局の職員と一緒に相談、活動、啓発活動を行なっていきます。また、地域、企業などで話を聞いていただける機会がありましたら、ご連絡ください。詳しくお話しさせていただきます。また、電話での相談も

受け付けておりますので、そちらの方もご利用ください。詳しい活動の流れ、取り組みの実践などはお手元のリーフレットで確認いただければわかりやすいと思います。

本日はありがとうございました。



■謝辞.....上田会長
■点鐘.....上田会長

ひまわり植えました

投稿:安藤会員

6月3日の例会プログラムで三次人権擁護委員協議会の三上義明様からいろいろな資料やグッズをいただきました。

中を開けましたか？ 私のはヒマワリの種の袋があり、中には種が8粒入っていました。

相談、救済、啓発の活動をされていて啓発活動として人権の花運動がありました。子どもたちが協力して花を育て、命や相手を大切に育てる目的の運動。サルビアやマリーゴールドなど夏の花を植えるそうです。

さあ 花の種を植えましょう。ビニールポットなど4個の容器に2粒ずつまいて1センチの土をかぶせます。軒下などで乾燥させないように水やりをして育ててください。10センチくらいに伸びたら庭やプランターに植え替えましょう。

グッドラック。



定額減税スタート

投稿:圓道会員

定額減税が6月からスタートします。一人当たり所得税3万円、住民税1万円が減税になります。扶養親族3人なら合計16万円の減税となります。

正しく減税されるために、扶養親族の人数は正しく報告しましょう。



おめでとうございます
谷会員、岡山県の道の駅をついに制覇！